



Auf den Spuren der Reformation

Bildungs- und Begegnungsreise für Leute, die etwas aus dem Thema machen wollen
2. – 10. Januar 2014

Auf den Spuren der Reformation

Bildungs- und Begegnungsreise für Leute, die etwas aus dem Thema machen wollen

Pfr. Dr. Matthias Krieg, Leiter der Abteilung Bildung der Landeskirche, und der Beauftragte für das Reformationsjubiläum, Pfr. Martin Breitenfeldt, bieten eine Reise an zu Reformationsstätten in Deutschland. Sie verläuft nicht nur auf den Spuren Luthers, sondern auch auf denen von Reformierten, Hugenotten, Hussiten und Täufern. An verschiedenen Orten werden wir von Verantwortlichen aus Kirchen und Kirchgemeinden empfangen und mit ihnen ins Gespräch kommen.

Reiseziele und was dort zu erleben ist

- Heidelberg: Ausstellung Heidelberger Katechismus
- Worms: Reformationsdenkmal, Dom
- Marburg: Stätten des Marburger Religionsgesprächs
- Bad Karlshafen: Hugenottisches Erbe
- Eisenach: Die Wartburg
- Erfurt: Augusinerkloster
- Eisleben: Luthers Geburtshaus, Sterbehaus
- Wittenberg: Wirkungsort Luthers, Melanchthons, Cranachs
- Berlin: Reformiertes/Hugenottisches Erbe
- Leipzig: Thomaskirche nach Bach und der Wende
- Coburg: Veste Coburg
- Erlangen: Reformiertes Erbe
- Augsburg: Täuferpfad
- Grönenbach: Echte Zwinglianer im Allgäu
- Konstanz: Konzil und Jan Hus

Eine Tour für Involvierte

Unterwegs werden nicht nur die historischen und gegenwärtigen Hintergründe der besuchten Orte beleuchtet. Vielmehr wird auch die Frage diskutiert, wie wir in Zürich und der Schweiz 500 Jahre Reformation gestalten wollen. Eingeladen sind Personen, die dies in ihrer Arbeit tun werden bzw. auch solche, die zu einem späteren Zeitpunkt selbst eine ähnliche Gruppenreise anbieten möchten. Es werden also voraussichtlich Pfarrpersonen, diakonische Mitarbeitende und andere Verantwortliche in der kirchlichen Arbeit dabei sein.

Organisatorisches

Die Carreise wird durchgeführt von der Firma Heiniger (Uster). Nachfragen und Reservationen bitte per E-Mail an martin.breitenfeldt@zh.ref.ch. Die Reservierung erfolgt in der Reihenfolge des Eingangs. Die genauen Kosten werden noch kalkuliert und baldmöglichst bekannt gegeben. Bei Unterbringung in Dreistern-Hotels/Halbpension werden sie bei etwa 1500 CHF liegen.

2.–10. Januar 2014